
PÁGINAS 16 A 18

PÁGINA 19

PÁGINA 5

Críticas pontuais, elogios quando
merecidos e torcida pelo que

funciona. A coluna  Opinião Forti traz
reflexões sobre assistencialismo,

comércio irregular e gestão pública.

PÁGINA 3

Edição 675 | ANO XIV
26 de junho de 2025

www.portalfolha.com.br 

@folhadecanela

Joni Neto/Canela Light Fest
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Operação da Polícia Civil revela
tentativa de ocupação criminosa

em loteamento público.
Falta de critério na política

habitacional abre caminho para o
avanço das facções.

Semana de resposta forte ao
tráfico de drogas

em Canela e Região

Após três ocorrências graves, forças de segurança
ampliaram repressão ao crime organizado, com

prisões e apreensões. PC evita que tráfico se instale
no “Renascer”, bairro São Lucas

PARQUE DO PALÁCIO – Prefeito
Gilberto anuncia projeto de
doação do patrimônio para

Canela, pelo Estado
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Prefeitura de Canela lança consulta popular para avaliar
serviços públicos
Seguindo as boas práticas de
transparência pública, a Prefeitura de
Canela lança uma consulta pública on-line
para avaliar os serviços ofertados, bem
como receber sugestões da comunidade
em relação a áreas específicas das dez
secretarias que integram o governo.
O formulário pode ser respondido pelo site
https://canela.rs.gov.br/sitenovo/ neste
link. O objetivo, neste primeiro momento,
é medir a satisfação da população quanto
ao serviço público municipal, com a
maioria das perguntas em relação a
temáticas específicas, sendo
disponibilizada, portanto, uma pergunta
fechada (com campos de opções) e outra
aberta (onde o cidadão poderá descrever
sua opinião e/ou sugestão de melhoria).
Segundo o prefeito Gilberto Cezar,
pesquisas de satisfação como estas
deverão ser aplicadas regularmente para
assegurar a participação ativa e efetiva da
comunidade nas decisões da
administração municipal. “É ouvindo as
pessoas que vamos conseguir ter
respaldo para direcionar nossas ações
futuras, incentivando a participação
popular. Por meio destas avaliações dos
serviços públicos poderemos identificar
lacunas e deficiências, agir e reorientar a
prestação dos serviços”, ressalta o chefe
do Executivo canelense.
A pesquisa entra no ar nesta quinta-feira,
dia 26, e ficará disponível até o dia 3 de
julho. O resultado será utilizado para
embasar o planejamento estratégico da
Prefeitura, permitindo que as ações
futuras reflitam as reais demandas da
sociedade. “Participe desta pesquisa de
opinião, queremos ouvir a voz da
população para garantir a construção de
um município cada vez mais eficiente”,
finaliza o prefeito.

https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.youtube.com/channel/UC5HsvPCVmbcuSaQodymbweQ
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
https://www.instagram.com/folhadecanela/
http://www.portaldafolha.com.br/
mailto:folha@folhadecanela.com.br
https://wa.me/+555430943808
https://wa.me/+555430943808
https://canela.rs.gov.br/sitenovo/
https://canela.rs.gov.br/sitenovo/gabinete-do-prefeito/pesquisa-prefeitura-de-canela/
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NOTÍCIA RUIM?

OPINIÃO FORTI
Márcio Diehl Forti

@marciodiehlforti

Solução à vista?
Entrevistamos o chefe do Departamento de Trânsito,
Fiscalização e Transportes, Márcio Sauer Dias, na Rádio
Clube, no programa Grande Jornal Regional. O Márcio —
que quando cidadão comum era um dos que mais
reclamavam do camelódromo ao lado da Igreja — agora,
como autoridade responsável por resolver esse tipo de
situação, está sendo (com toda razão) bastante cobrado.
Durante a entrevista, foi firme e direto: disse que o caso
será resolvido, com prazo definido — agosto deste ano.
Segundo ele, o tratamento que estão dando não é
paliativo, e sim definitivo. Sobre as abordagens no entorno
da igreja e nas ruas centrais, avisou que a nova legislação
entra em vigor nos próximos dias. E aí, meus caros, não
vai mais ter desculpa. Vamos aguardar. 

 Lá estava eu, como de costume,
acompanhando a sessão da Câmara de
Vereadores na segunda-feira, quando o
vereador Roberto Mauro Grulke, durante
seu espaço, lamentou que quase 150
pessoas foram descredenciadas do Bolsa
Família. Segundo ele, “Canela perde com
esses valores que poderiam aquecer a
economia”. Olha... salvo se essas pessoas
morreram (o que espero sinceramente que
não tenha acontecido), não dá pra chamar
isso de notícia ruim.
Se a maioria delas parou de receber o
benefício, é provável que tenham se
recolocado no mercado de trabalho. E aí,
em vez de um auxílio que cobre só o
básico, passam a ter salário de verdade, o
que de fato movimenta a economia e
melhora — com gosto — a qualidade de
vida. Pode também ter havido erro de
cadastro, gente que não se encaixa mais
nos critérios ou até casos de fraude (que,
convenhamos, não são poucos). Canela
tem um percentual altíssimo de inscritos no
programa. Então, quanto mais gente
saindo dele, melhor pra todo mundo.
Agora, entendo o vereador Grulke. O perfil
dele — assim como o do vereador Alberi
Dias — é mais voltado ao assistencialismo.
E tudo bem, representatividade importa,
especialmente numa casa que precisa ser
plural, como a Câmara. Mas os vereadores
precisam cuidar pra não se perderem no
personagem. Dias atrás, ambos falavam
sobre o momento econômico da cidade, e
Alberi soltou que quem vive na área central
tem condições de “aguentar” as
abordagens que tanto incomodam
moradores e comerciantes, graças ao
“poder econômico” da região.
Pois então. Dá a impressão de que ele não
anda por ali faz tempo. São dezenas de
salas comerciais às moscas, esperando
algum corajoso pra empreender. E quem
leva o negócio a sério e faz análise de
risco inclui, sim, fatores como comércio
ilegal e abordagens inconvenientes no
plano de negócios. E aí, meu amigo, o
cálculo pode não fechar. Certos discursos
merecem mais responsabilidade. Até
porque, hoje em dia, tudo fica gravado.

26 de junho de 2025

Torcida
 Essa semana, alguns amigos ligados à antiga gestão me
perguntaram por que eu não “bati” tão pesado no governo
atual quanto fazia com o MDB. Respondi que quem
apanha não esquece, né? Porque, durante muito tempo,
elogiei bastante o governo Constantino — bem mais do
que critiquei, diga-se. Mas os anos finais da gestão foram
fracos, e aí a memória seletiva faz seu trabalho.
Hoje critico o que acho que precisa melhorar no governo
Gilberto Cézar: problemas na saúde, algumas ruas em
estado lamentável, esporte sem investimentos, a não
realização do Ofício de Trevas, o drama do camelódromo,
e por aí vai. Mas também reconheço acertos, e em seis
meses vejo avanços consideráveis. Tem que elogiar
quando merece.
É só o começo. Virão tropeços e vitórias. E eu? Continuo
na torcida pra que haja mais glórias. Torço sempre pelo
melhor pra Canela — e vou sempre preferir elogiar. Como
fiz nos governos do PP e do MDB. Quando não der, aí a
crítica vem. Faz parte do jogo. Especialmente pra quem
está com a caneta na mão.
A Celeuma do novo Quartel dos Bombeiros
Essa semana mais um capítulo da novela do novo Quartel
dos Bombeiros aconteceu. Na câmara alguns vereadores
cobravam mais senso de urgência do governo na
finalização da obra. A real é que ao final de tudo quem
padece é a população. Mas foi muito bem na sua
manifestação o vereador e presidente da casa, Felipe
Caputo. Existem trâmites legais a serem seguidos. Não se
pode passar por cima disso. Jogar pra torcida é fácil, mas
a realidade aponta pra um caminho sinuoso. Existem
várias pontas a serem amarradas, inclusive com a
empresa responsável pela obra. Caputo foi didático ao
apontar que o “vai lá e faz, depois a gente vê”, não pode
mais ser tolerado.

https://www.instagram.com/marciodiehlforti/
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PARQUE DO PALÁCIO – Prefeito Gilberto anuncia projeto
de doação do patrimônio para Canela, pelo Estado

Em um momento histórico para
Canela, o prefeito Gilberto Cezar
anunciou oficialmente, ao lado do
secretário-chefe da Casa Civil do
Estado, Artur Lemos, o envio à
Assembleia Legislativa do projeto
de lei que propõe a doação do
Parque do Palácio ao município. O
anúncio foi feito nesta quinta-feira
(26), em ato realizado no Palácio
Piratini, sede do governo estadual,
em Porto Alegre.
A proposta representa um avanço
decisivo rumo à solução de uma
demanda que se arrasta há
décadas. Em apenas seis meses de
articulação com o Governo do
Estado, a gestão municipal alcançou
um marco concreto na luta por um
espaço que faz parte da memória
afetiva e da identidade de Canela.
“Esse é um presente para o futuro
da nossa cidade e, ao mesmo
tempo, uma reparação histórica. O
Parque do Palácio tem um valor
simbólico imenso para todos nós.
Trabalhamos com seriedade,
responsabilidade e muito amor por
Canela, e hoje damos esse passo
com muita esperança. Agradecemos
ao estado pela sensibilidade com
essa demanda tao importante para
Canela e agora pedimos o apoio
dos deputados neste andamento”,
destacou o prefeito Gilberto Cezar.

26 de junho de 2025

Com a doação oficializada, o objetivo da Prefeitura de Canela é transformar o
Parque do Palácio em um verdadeiro espaço de uso social, verde, aberto à
comunidade, com atividades culturais, educativas, turísticas e de lazer. A
proposta é que o local deixe de ser apenas um símbolo histórico e passe a ser
vivido no dia a dia pelos canelenses.
“Queremos que o Parque do Palácio seja parte ativa da vida da nossa
população. Um lugar para as famílias, para a cultura, para o turismo
consciente. Canela tem tudo para transformar esse espaço em uma referência
estadual de gestão pública e uso comunitário de patrimônios”, reforçou
Gilberto.
A expectativa é de que o projeto seja analisado e votado em breve pela
Assembleia Legislativa.

Foto: André Fernandes/Prefeitura de Canela
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O Salto de Pêndulo® Duplo transforma
o atrativo da Serra Gaúcha em um pólo

de turismo de aventura e natureza

26 de junho de 2025
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A Prefeitura de Canela, por meio do setor de Epidemiologia e
Imunização da Secretaria Municipal de Saúde (SMS),
intensifica a vacinação contra o sarampo até o dia 23 de
setembro em todas as Salas de Vacinas das Unidades de
Saúde do município. Ação visa evitar reintrodução do vírus no
país, estado e município. O público-alvo é de 6 meses até 59
anos, sendo até 29 anos e profissionais da saúde – 2 doses, e
30 a 59 anos – 1 dose.
Conforme a enfermeira do setor, Magali Cavinato, as crianças
devem procurar a Unidade de Saúde mais próxima de sua
casa para atualização do calendário vacinal. Também haverá
um trabalho diferenciado com os setores turístico e comercial,
que receberão a visita da equipe de saúde da SMS, que
realizará a conferência das carteiras de vacinas dos
colaboradores nas próprias empresas, durante o período da
intensificação.

SOBRE A DOENÇA
O sarampo é uma doença infecciosa aguda, viral, é
transmitida através do ar e de secreções ao tossir, espirrar ou
falar. Os sintomas são manchas vermelhas no corpo, febre
alta acompanhada de tosse ou coriza e/ou conjuntivite.

ATUALIZAÇÃO DO CALENDÁRIO VACINAL
A Secretaria de Saúde do RS, baseada nas notas técnicas do
Ministério da Saúde (MS), elaborou uma atualização do
Calendário Vacinal contra o sarampo (que está dentro das
vacinas Dupla Viral e Tríplice Viral (TV), para toda população a
partir dos 6 meses até 59 anos 11 meses e 29 dias.

Apartamento dispõe de
uma suíte, sala conjugada
com cozinha, sacada com
churrasqueira, lavabo e
uma vaga para
estacionamento.
Localizada na Rua Batista
Luzardo, nº 69, Apto 403,
predio Dona Josephina,
Centro, Canela/RS.
Aluguel R$ 2.350,00 +
Taxas.

Apartamento com 02
dormitórios (sendo uma

suíte), banheiro social, sala
de estar e jantar com sacada,
cozinha conjugada com área
de serviço e box de garagem

para 02 carros. Localizada na
Rua Ernesto Urbani, nº 27,

Apto 307 Bloco B,
Condomínio Campos de

Canela, Centro, Canela/RS.
Aluguel R$ 3.200,00 + taxas.

Apartamento dispõe de 01 suíte, sala de
estar com sacada, cozinha equipada,
banheiro social e vaga de garagem para
01 carro. Condomínio oferece uma
estrutura completa, incluindo piscina de
borda infinita, academia, salão de festas,
área gourmet, área de lazer e lavanderia
compartilhada. Localizada na Rua Prefeito
João Alfredo, nº 38, Apto 313,
Condomínio You, Centro, Canela/RS.
Aluguel R$ 3.000,00 + Taxas.
Apartamento com 01 suíte, lavabo,
cozinha, sala de estar e jantar, sacada
com churrasqueira e box de garagem para
01 carro. Localizada na Rua Tenente
Manoel Correa, nº 151, Apto 306, Prédio
Dom Luis, Centro, Canela/RS. Aluguel R$
2.300,00 + Taxas.
 Apartamento com 02 dormitórios,
banheiro social, sala de estar, cozinha,
área de serviço e sacada. Localizada na
Av. Cônego João Marchesi, nº 3496, Apto
01, Encima do mercado Compre Bem,
Jardim das Fontes, Canela/RS. Aluguel
R$ 1.600,00.Chame no WhatsApp para informações: (54) 99937-6430.

Secretaria da Saúde
intensifica vacinação contra
o sarampo em Canela

26 de junho de 2025

HORÁRIOS
O horário de atendimento nas salas de vacinação é das
7h30 às 11h30 e das 13 às 16 horas. Para realizar a
imunização é necessário apresentar carteira de vacinação
para crianças com o cartão SUS ou CPF. Para os demais
grupos somente o cartão SUS ou CPF. Nas quartas-
feiras, a sala de vacinação da Unidade Central atende em
horário estendido das 18 às 21 horas. 

https://wa.me/+555499376430
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Canela recebe lançamento do livro “Os Mbya Guarani” com
Nhemboaty no Laje de Pedra

O livro Os Mbya Guarani, escrito pelo cacique Marcelino Kuaray Nhe’ery em
parceria com o arqueólogo Arno Alvarez Kern, será lançado no próximo sábado
(28), às 16h, em um Nhemboaty (encontro) com a comunidade indígena da Aldeia
Tekoá Kurity. O evento ocorre no Laje de Pedra Mountain Village, em Canela, e
terá entrada gratuita.
A obra, publicada pela Editora Libretos, reúne 72 páginas com textos, ilustrações e
fotografias que apresentam a cultura, a espiritualidade, os hábitos e a relação com
a natureza do povo Mbya Guarani. Também resgata a trajetória de migração dos
povos originários, com base em vestígios arqueológicos, e destaca o cotidiano da
aldeia instalada em Canela desde 2021.
A publicação traz ainda a lenda de Jekupê, narrada pelo próprio cacique, e
conteúdos em guarani. O projeto gráfico é assinado por Clô Barcellos, com
produção de Fernando Gomes, revisão técnica da antropóloga Luna Mendes e
ilustrações de Ana Rocha. As imagens que compõem o livro são de Marco
Nedeff, Júlio Dias, Amallia Brandolf e Carine Saez.
Resultado de um trabalho iniciado em abril de 2023 pelo setor cultural da
Associação dos Proprietários do Parque Laje de Pedra, o livro foi desenvolvido
com apoio do CNPq e faz parte do projeto Horizontes Literários. A edição será
distribuída para 150 bibliotecas do Rio Grande do Sul, principalmente em cidades
atingidas pelas enchentes.
Durante o lançamento, haverá apresentação do coral Mboraí’i Mbaraete, formado
por integrantes da aldeia, exposição de artesanato e uma confraternização com
alimentos tradicionais preparados pela própria comunidade: mandioca, batata-
doce, pinhão, milho verde, pão mbojape, bolo de milho e mel.

26 de junho de 2025

Lançamento será neste sábado (28), às 16h, no Laje de Pedra
Mountain Village, com coral indígena, artesanato e culinária
tradicional Mbya Guarani

Sobre os autores
Marcelino Kuaray Nhe’ery, 28 anos, lidera a
Aldeia Tekoá Kurity e atua em projetos culturais
na região. Criou o Coral Kurity, exibiu filmes
indígenas em aldeias da Serra e foi premiado
pela Lei Paulo Gustavo como agente cultural.
Também desenvolve um livro sobre os símbolos
guaranis.
Arno Alvarez Kern é doutor em Arqueologia pela
École des Hautes Études en Sciences Sociales,
da França. Natural de Santo Ângelo (RS), reside
em Canela, onde passou a colaborar com a
comunidade Mbya Guarani após a
aposentadoria.
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Projeto “Palcos Amefricanos RS” leva
espetáculos gratuitos a Canela e Gramado

O projeto “Palcos Amefricanos RS – Circulação Sopaporiki e
Girafa da Cerquinha”, idealizado pelo poeta e músico Richard
Serraria, com direção cênica de Leandro Silva, chega às
cidades de Canela e Gramado nesta semana com
apresentações gratuitas voltadas ao público infantil e geral.

26 de junho de 2025

Apresentações de “Sopaporiki” e “Girafa da Cerquinha”, de Richard
Serraria, ocorrem nos dias 26 e 27 de junho, com oficinas interativas

Em Canela, as atividades acontecem no dia 26 de junho
(quarta-feira), no Espaço Nydia Guimarães:
– 14h30 – Girafa da Cerquinha e oficina Tamboralituras
– 19h – Sopaporiki e oficina Tamboralituras

Em Gramado, as apresentações serão na quinta-feira, 27 de
junho:
14h30 – Girafa da Cerquinha na EMEI Dr. Carlos Nelz (CAIC)
19h – Sopaporiki na Escola Estadual Santos Dumont
Sopaporiki é um espetáculo cênico-musical centrado no
tambor sopapo, símbolo da cultura negra do Rio Grande do
Sul. A obra une poesia, música e performance, promovendo
reflexões e sensações a partir das batidas do tambor. Já Girafa
da Cerquinha é um reconto infantil baseado na história
tradicional da mestra griô Sirley Amaro, narrando a vinda
simbólica de uma girafa da África ao bairro da Cerquinha, em
Pelotas, em uma trama permeada por ritmos afro-gaúchos
como Ijexá, Congadas, Candombe e Samba Cabobu.
As oficinas Tamboralituras, oferecidas após cada
apresentação, propõem vivências lúdicas com o tambor e
exploram a oralidade e a corporeidade das histórias,
convidando o público a interagir com os conteúdos poéticos
dos espetáculos.
O projeto também disponibiliza um Caderno de Situações
Didáticas, com acesso gratuito neste link, para educadores que
desejam implementar a Lei 11.645/2008, que trata da
obrigatoriedade do ensino de história e cultura afro-brasileira e
indígena nas escolas.

Richard Serraria é vencedor de quatro Prêmios Açorianos com a banda
Bataclã FC, autor do premiado livro e espetáculo Sopaporiki, e
ganhador do Kikito de Gramado 2021 pela trilha sonora do filme Cavalo
de Santo.
A circulação é viabilizada com recursos da Política Nacional Aldir Blanc,
por meio do Edital SEDAC nº 26/2024 – Artes Cênicas.

https://linktr.ee/girafadacerquinha
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TekSul é apresentada oficialmente como integrante
do Austar Group em missão internacional na China

A TekSul, indústria sediada em Canela (RS), acaba de alcançar um
novo patamar em sua trajetória de crescimento e inovação. Entre os
dias 17 e 30 de junho, a empresa participou de uma missão
estratégica em Xangai, na China, onde foi oficialmente apresentada
como nova integrante do Austar Group, um dos maiores
conglomerados asiáticos de soluções para a indústria farmacêutica
mundial.
A representação da TekSul no evento ficou a cargo dos sócios-
diretores César Moraes Teixeira, Luís Carlos Souza e do gerente de
Inovação e Novos Projetos Bruno Schaumloffel, que participaram de
uma programação intensiva voltada à prospecção de novas
tecnologias e à expansão do networking internacional.
A aliança com a Austar Group consolida um portfólio técnico e
tecnológico robusto, colocando a TekSul entre os principais players do
mercado brasileiro, com capacidade de atender às demandas mais
complexas do setor farmacêutico. A parceria ainda abre novas
oportunidades de atuação em países da América Latina,
impulsionando a internacionalização da empresa com o suporte de
uma das redes mais avançadas de inovação industrial do mundo.
Além dos encontros corporativos com o Austar Group, a agenda em
solo chinês incluiu a participação na CPHI China, considerada uma
das maiores feiras farmacêuticas do mundo, que reuniu os principais
nomes da indústria global. A presença na feira reforça o
posicionamento da TekSul como uma empresa em sintonia com as
transformações tecnológicas e regulatórias do setor.
A nova fase marca um momento histórico para a TekSul, que orgulha
Canela e o Rio Grande do Sul como vetor industrial e tecnológico. A
empresa, que completou recentemente 25 anos de atuação, dá mais
um passo firme rumo à consolidação como referência nacional e
internacional em inovação farmacêutica.

26 de junho de 2025

Indústria de Canela se consolida como referência nacional em tecnologia para o setor
farmacêutico e fortalece presença global ao lado de gigante asiática
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QUER SAIR NA SOCIAL?
MANDE PARA NÓS PELO

WHATSAPP: (54) 3094-3808

📸🎀 A pequena Alice encantou no seu
ensaio junino! Com vestido colorido,
laço no cabelo e um sorriso que ilumina
qualquer arraial 💫👧🌽. Que São João
mais doce e cheio de ternura! 🎉💛👒

#EnsaioJunino #ArraiáDaAlice
#PequenaCaipira #FofuraJunina

#AliceNoArraiá #FestaJunina
📸 @canelafotoearte

📸❤  Amor que transborda em cada
clique! Monique e família celebram a
união, o carinho e os laços que realmente
importam. Momentos assim aquecem o
coração e ficam guardados para
sempre 💕👨👩👧👦✨

#FamíliaÉTudo #AmorEmFamília #MoniqueEFamília
#RetratosDeAmor #EnsaioEmFamília

📸 @danibatfotografia

📸🎀 Olívia, com seus 5 meses de pura
fofura, arrasou vestida de caipirinha no
seu primeiro São João! 🌽👶💛  Entre
babadinhos e sorrisos, ela conquistou
todos os corações no arraial! 🎉👒✨

#Olívia5Meses #CaipirinhaFofa
#PrimeiroSãoJoão #FestaJunina #EnsaioJunino

#BebêNoArraiá
📸 @danibatfotografia

📸✨  Em frente à imponente Mesquita Azul, em
Istambul, este grupo encantador deu início a uma
viagem inesquecível! 🕌🌍  O roteiro dos sonhos
passou pela mágica Turquia, pelas paradisíacas
ilhas gregas 🛳🇬🇷  e pela histórica Atenas, com
organização impecável da Agência Brilho da Serra.
✈💙 

#ViagemDosSonhos #Turquia #IlhasGregas
#Atenas #MesquitaAzul #BrilhoDaSerra

#IstambulInesquecível
📸 @brilhodaserra_turismo

📸💃 Preparativos a mil para o Arraiá da Antônia!
Com muito charme, cores e aquele clima junino
que aquece o coração 💛🌽🎉. Já dá pra sentir o
cheirinho de quentão e o som da sanfona no ar! 🎶
👒🌾

#ArraiáDaAntônia #EnsaioJunino #VivaSãoJoão
#FestaJunina #LookCaipira #ClimaDeRoça 

📸 @danibatfotografia
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http://wa.me/555430943808
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Ezequiel e Danúbia de
Lima estão a frente de
mais um espaço do
Chocolate Gramadense.
Um ambiente temático, o
"Planeta do Chocolate
Gramadense" mostra a
fabricação do chocolate,
uma loja ambientada,
piscina de bolinhas e
uma cafeteria.
O espaço está localizado
na Av. das Hortênsias,
com entrada gratuita.
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A Secretaria de Turismo de
Gramado vem liderando de

forma estratégica a
transformação do município em
um Destino Turístico Inteligente
(DTI), alinhando-se às diretrizes

do Programa DTI Brasil, do
Ministério do Turismo. Essa

iniciativa reforça o
protagonismo de Gramado no

cenário nacional e internacional
do turismo sustentável,

inovador e centrado nas
pessoas.

Para apoiar tecnicamente esse
processo, a Gescap – consultoria

especializada em sistemas de
gestão com base em normas

ISO – tem atuado como parceira
da Secretaria.

Na foto, Vicente Atz (consultor
Gescap), Ricardo Bertolucci

Reginato (Secretário de
Turismo) e Rafael Chaves

(consultor Gescap)

O Grupo das Mulheres da Brocker
Viagens visitou os Lençóis

Paracuruenses, em sua viagem ao
Nordeste. Na foto, Ana Beatriz dos

Santos, Maria Nardes, Raquel
Cardoso e Marinez Pinto

Lançamento da Temporada de Inverno do
Café Saint Honoré, junto ao Espaço Sicredi
Gramado, um lugar para excelentes cafés e
bons negócios.  Na foto, Nicolas e Augusto
Stahl - sócios proprietários do Café Saint

Honoré, Marcelo Wickert - Líder do Espaço
Sicredi Gramado e Leandro e Juraci Lupatini
- sócios proprietários do Café Saint Honoré
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Muitos afirmam que não há problemas em andar com más companhias, desde
que se saiba não se contaminar; porém, em 1Coríntios 15:33, está escrito: “Não
vos enganeis: as más conversações corrompem os bons costumes”.
O Senhor sabia que muitos diriam que não sofrem influência dos outros, por
isso, Ele disse: “Não vos enganeis…”. Portanto, devemos ser mais prudentes ao
escolher nossas amizades, pois elas podem sim nos corromper. Devemos
vigiar com quem andamos, o que vemos, o que ouvimos e o que lemos. A
corrupção não se dá de uma só vez; ela é lenta e progressiva, e é por esse
motivo que não a discernimos. Quando percebemos, já estamos iguais às
companhias que reprovávamos, falando e pensando da mesma forma e tendo
os mesmos desejos e atitudes que antes condenávamos. Reflita sobre isso e
afaste-se das más conversações!

COMPANHIAS
www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah  

Chegue perto de Deus agora. Faça essa oração em voz alta, medite,
leve luz para sua casa e sua família! 

“Oração Armadura de Deus”
Pai Celestial, eu quero ser obediente, sendo forte no
Senhor e na força do Teu poder. Eu entendo que essa é
a Tua vontade e o Teu propósito para mim. Eu
reconheço que é essencial vestir a armadura que Tu me
forneceste. Agora, louvo-Te por teres providenciado
tudo quanto necessito para permanecer na vitória
contra satanás e o seu reino. Garanta-me a sabedoria
para discernir as táticas e as vilezas da estratégia de
satanás contra mim. Capacita-me a lutar vitoriosamente
contra os príncipes, as potestades, os dominadores e os
espíritos do mal que travam as batalhas das trevas
contra mim. Eu me alegro em vestir a armadura que Tu
me providenciaste e pela fé coloco-a como proteção
espiritual eficiente contra as forças espirituais das trevas.
Confiantemente, eu me cinjo com o Cinto da Verdade
que Tu me ofereces. Eu tomo Aquele que é a minha
verdade como sendo a minha força e proteção. Eu
rejeito as mentiras de satanás e seus caminhos
enganadores que procuravam obter vantagem contra
mim. Garanta-me discernimento e sabedoria para
reconhecer os sutis caminhos enganadores pelos quais
satanás procura me levar para eu aceitar suas mentiras
como verdade. Eu desejo crer apenas na verdade, viver
a verdade, falar a verdade e conhecer a verdade. Eu Te
adoro e Te louvo porque Tu me guias tão somente
pelos caminhos da Verdade. Obrigado porque satanás
não pode permanecer firme contra o ousado uso da
Verdade. Eu peço e já Te agradeço pela Couraça da
Justiça que Tu me ofereces. Eu aceito-a com avidez e a
uso por proteção.
Eu Te agradeço porque me fazes lembrar novamente
que toda a minha justiça vem de Ti. Eu abraço a justiça
que é minha pela fé no Senhor Jesus Cristo. A Sua
justiça que é minha através da santificação. Eu rejeito e
repudio toda a confiança em minha própria justiça que
é como trapo de imundícia. Eu Te peço que me
purifiques de todas as vezes em que considerei a minha
própria virtude como aceitável diante de Ti. Eu coloco a
justiça do meu Senhor diretamente contra tudo o que
satanás opera contra mim. Eu expresso meu desejo de
andar na justiça de Cristo e O convido a introduzir a Sua
justiça no contexto da total da minha vida diária. Eu sei
que satanás deve recuar diante da justiça de Deus.
Obrigado Senhor pelas Sandálias da Paz que Tu me
tens fornecido. Eu quero que meus pés possam
permanecer sobre a rocha sólida da paz que Tu me
forneceste. Eu reivindico a paz com Deus que é minha
através da justificação. Eu desejo a paz de Deus que
toca minhas emoções e sentimentos através da oração
e santificação. Obrigado por eu andar em obediência
contigo, Deus da paz que promete andar comigo
porque Tu estás colocando satanás debaixo dos meus
pés. Eu vou partilhar estas boas novas da paz com todas
as pessoas que hoje o Teu Espírito colocar em minha
vida e em contato com o meu testemunho. Obrigado
porque não me deste o espírito de medo, mas de amor
e poder e uma mente sadia. Obrigado porque satanás
não pode oferecer resistência à Tua paz.
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Senhor, agora levanto o Escudo da Fé contra os ardentes mísseis que
satanás e suas hostes desferem contra mim. Eu reconheço que Tu és o
meu escudo e que na Tua encarnação e crucificação Tu recebestes os
dardos de satanás, os quais eu merecia. Pela fé dependo de Ti para me
protegeres por baixo e por cima, a minha direita e a minha esquerda,
na frente e atrás. Para que eu seja protegido, cercado, encapsulado
por Ti de modo que satanás não possa me ferir ou me destruir no dia
de hoje. Que apenas me atinjam os dardos de satanás que Tu
desejares, vou considerá-los como fogo refinador que na Tua
providência permitiste para me refinar e glorificar. Obrigado Senhor
por seres um escudo completo e perfeito e porque satanás não pode
me tocar se não for pelo propósito soberano.
Eu reconheço que a minha mente é um alvo particular dos propósitos
mentirosos de satanás, eu aceito de Ti o Capacete da Salvação. Cubro
a minha mente, meus pensamentos, com a Tua salvação. Reconheço
que o Senhor Jesus Cristo é a minha salvação, eu protejo a minha
cabeça com Ele. Eu quero que a Sua mente esteja em mim. Quero
pensar os Seus pensamentos, sentir o Seu amor e a Sua compaixão e
discernir Sua vontade e liderança em todas as coisas.
Que a minha mente esteja ocupada com a obra contínua e diária da
salvação do meu Senhor em minha vida e que através dela a salvação
do meu Senhor enfrente e derrote todos os pensamentos satânicos
que possam vir à minha mente. Com alegria tomo posse da Espada do
Espírito que é a Palavra de Deus. Afirmo que a Tua Palavra é infalível e
digna de crédito. Eu tomo a decisão de crer nela e viver segundo a Sua
verdade e poder. Garante-me o amor da Tua palavra que vem do
Espírito Santo. Perdoa-me e purifica-me do pecado de negligenciar a
Tua Palavra. Capacita-me a memorizá-la e a meditar sobre a Sua
verdade. Garante-me a memória e a destreza no uso da Tua Palavra
contra todos os ataques sutis de satanás contra minha vida. Tal como
o Senhor Jesus Cristo usou a Palavra contra ele. Capacita-me a usar a
Tua Palavra não apenas para me defender de satanás, mas também
para reivindicar Suas promessas e para manejar a espada fortemente
contra satanás a fim de derrotá-lo. Que o Senhor possa retomar o
terreno que satanás reivindica como seu. Obrigado porque satanás
tem que recuar diante da Tua Palavra aplicada contra ele.
Obrigado, Amado Senhor pela oração. Ajuda-me a manter esta
armadura bem lubrificada com a oração. Eu quero orar a toda hora
com profundidade e intensidade conforme o Espírito Santo me
orientar. Eu rejeito toda a carnalidade na oração considerando-a
pecado. Eu confio no Espírito Santo para me capacitar, para interceder
por mim e através de mim. Torna-me capaz de grandes súplicas e
intercessões pelos outros santos da família divina lavados pelo sangue
de Jesus. Capacita-me a perceber suas necessidades e assisti-los
através da oração quando o inimigo atacá-los. Todas essas petições,
intercessões e palavras de louvor eu ofereço ao Deus vivo e verdadeiro
em nome de Jesus e pelos méritos dignos do meu Senhor Jesus
Cristo.

http://www.tvmenorah.com.br/blogdatvmenorah%E2%80%8B%E2%80%8B
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Próximo Cidica Talks analisa o benefício da
tecnologia 5G para os negócios

A tecnologia 5G chegou com a promessa de trazer mais
velocidade e capacidade de conexão para os usuários na
internet, com isso, ela impulsionou a inovação em diversas
áreas, inclusive nos negócios. Na próxima edição do Cidica
Talks, que acontece no dia 1º de julho, com início às 8h na arena
do Centro Integrado de Desenvolvimento e Inovação de Canela
(Cidica), serão analisados os benefícios e o impacto dessa
tecnologia para as empresas e para a cidade.
O encontro de inovação de julho terá o tema “Tecnologia que
gera resultado: 5G e soluções reais para o seu negócio e
cidade”, a partir do qual os painelistas Marcio Martini, Adriel Buss
e Sandra Branga irão abordar em suas áreas como o 5G está
influenciando o desenvolvimento dos negócios e dos municípios,
e como ela pode se tornar uma aliada estratégica para a gestão
pública e as empresas locais. A mediação será do empreendedor
Guilherme Blum.

Confira a programação:
8h às 8h15: recepção com coffee break
8h15 às 9h30: painéis e debates
9h30 às 10h: abertura para perguntas aos painelistas

Conheça os painelistas:
Marcio Martini: engenheiro e especialista em Gestão de
Pessoas, com 34 anos de experiência no segmento de
telecomunicações; exerce a função de gerente de Engenharia e
Implantação na Regional Sul da Claro.
Adriel Buss: atual secretário municipal de Trânsito, Transportes
e Fiscalização; policial militar desde 2006; empresário do ramo
da segurança privada; bacharel em Direito.
Sandra Branga: administradora e especialista em Gestão de
Projetos; gerente de Planejamento e Performance na Regional
Sul da Claro; possui 20 anos de experiência na área de
telecomunicações.
Mediador: Guilherme Blum
Empreendedor entusiasta em tecnologia (Fundador da Gtek
Soluções Tecnológicas – 2002), graduado em Adm. de
Empresas pela UCS (2010) possui MBA em Psicologia e Ciência
da Decisão (marketing) pela Unisinos (2022). Cursa MBA em IA
(Inteligência Artificial) pela PUC/RS. Se considera um “Lifelong
Learner”, investindo ininterruptamente em educação e
desenvolvimento pessoal. Empreende no mercado imobiliário
através da BP Incorporadora desde 2018.

26 de junho de 2025
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Juliana Alano@alanoconsultoriaEducação financeira

 Caro leitor, em 2023 virei anfitriã do Agregar
aqui nas cidades de Canela e Gramado, foi
tão legal que ocorreram duas edições no
mesmo ano. A rodada de negócios tem
objetivo de conectar pessoas que não
aguentam mais ficar na zona de conforto, na
busca de algo diferente no seu negócio, fazer
networking de forma estratégica me parece
uma ótima opção, já que as pessoas estão
buscando conexões reais, baseadas em
confiança, valores e propósito compartilhado.
  Networking autêntico não é sobre quem
você conhece, mas como você se conecta
com as pessoas. Não é só sobre trocar
favores, mas sobre construir relações que
têm base sólida, e que podem render frutos a
longo prazo – inclusive fora do mundo dos
negócios.
 Quando você se aproxima de alguém com
curiosidade genuína, escuta de verdade,
compartilha suas experiências sem máscaras
e oferece ajuda sem esperar algo imediato
em troca, isso cria uma ponte. E essa ponte é
o que transforma simples contatos em
parcerias verdadeiras.

 Então, ao invés de pensar em networking
como uma estratégia fria de crescimento,
experimente encarar como uma chance de
ampliar seu círculo com pessoas que fazem
sentido na sua jornada. Pode ser em
eventos, redes sociais, conversas informais,
o importante é a intenção. 
Por isso, que comprei a ideia do Agregar, é
um convite ao novo do inicio ao fim, é poder
estar no meio de gente que faz diferença no
meio em que vive, que se abre a conexão
como uma forma de impactar as pessoas a
sua volta. Que pena que fazer networking
para alguns virou apenas sinônimo de
distribuir cartões, apertar mãos e tentar
conseguir algo em troca.
 Então mais uma vez as portas estão
abertas na Churrascaria Garfo e Bombacha
para edição de 2025 no dia 08 de setembro,
este ano o evento vem ainda com mais
propósito. Porque no fim, o verdadeiro
networking não é sobre multiplicar
contatos, mas somar pessoas com quem
vale a pena crescer junto.

 NETWORKING AUTÊNTICO:
PARCERIAS QUE VÃO ALÉM
DO INTERESSE COMERCIAL

26 de junho de 2025
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Semana de resposta forte ao tráfico de drogas
em Canela e Região

A semana de foi forte repressão ao crime organizado na Região,
especialmente ao tráfico de drogas, com intenso trabalho da
Polícia Civil e da Brigada Militar. Todo o trabalho desenvolvido é
uma resposta após três ocorrências graves, que movimentaram
as forças de segurança, nas últimas semanas.
O ápice desta resposta aconteceu nos dias 24 e 25, com uma
megaoperação da Polícia Civil em Canela, mas não menos
importante, houve uma prisão da Brigada Militar, na noite do dia
18, que impediu duas execuções na cidade, evitando que o
conflito entre os criminosos piorasse e aumentasse a sensação
de insegurança para o cidadão comum.

Impedir o crime de “Recomeçar” no bairro São Lucas
O mercado de drogas ilícitas na Região das Hortênsias sempre
foi interessante para as organizações criminosas. Todo o poder
econômico que gira em volta do turismo acaba atraindo a
atenção de duas facções que, há anos, tentam comandar o
tráfico de drogas em Canela e Gramado, sem respeitar as
diferenças geográficas das duas cidades, afinal, municípios
possuem limites, o crime não.
A Região das Hortênsias é dominada por uma facção do Vale
dos Sinos, que concentra a maior parte do tráfico em Canela e
Gramado. Por outro lado, o grupo criminoso rival, que nasceu
em Porto Alegre e é conhecido pela violência utilizada na
execução de seus rivais, com tiros no rosto, há muito tenta se
instalar nas duas cidades.
Os conflitos entre as organizações criminosas, assim como em
outras cidades do Estado e outras Regiões do País, são os
principais motivos para o aumento dos números de violência na
região. A maioria dos homicídios registrados nos últimos anos
está associada ao tráfico de drogas e a disputa entre grupos
criminosos.
A ação da Polícia Civil desta semana, além de dar uma dura
resposta aos criminosos, teve o objetivo de impedir que o tráfico
tomasse conta do recém-inaugurado loteamento Recomeçar, no
bairro São Lucas.
O local recebe, principalmente, famílias que ficaram
desabrigadas nos eventos climáticos de 2024. Entre
trabalhadores e famílias necessitadas, criminosos estavam entre
os atingidos e receberam a oportunidade de se instalar no local,
chamando a atenção para a política pública utilizada pela
Prefeitura para a distribuição das casas, que não levou este fator
em consideração.
Por ser novo, o loteamento abriria a oportunidade para que os
traficantes se instalassem em uma região que ainda não estava
dominada por outros grupos, intenção que foi imediatamente
identificada e bloqueada pela Operação da Polícia Civil,
impedindo o tráfico de, pelo menos momentaneamente,
“Recomeçar”, em um novo local no bairro São Lucas.
O Delegado Vladimir Medeiros, titular da Delegacia de Polícia de
Canela, ressalta a seriedade e o rigor da atuação policial:

Após três ocorrências graves, forças de segurança ampliaram repressão ao crime organizado,
com prisões e apreensões. PC evita que tráfico se instale no “Renascer”, bairro São Lucas

“A Delegacia de Polícia de Canela tem agido com rigor
contra a criminalidade no município. Com a ação, a Polícia
Civil de Canela demonstra que, quanto mais os grupos
criminosos agirem com violência, maior será a resposta das
forças de segurança. Temos cerca de 99% de índices de
esclarecimento nos crimes cometidos na cidade nos
últimos dez anos e seguiremos responsabilizando, com
prisões, apreensões de bens e transferência de líderes
sempre que tivermos fatos graves em Canela”.
“A equipe está preparada para continuar prendendo
executores, apoiadores e mandantes de homicídios,
traficantes de drogas e membros de grupos criminosos em
Canela. Se preciso, seguiremos providenciando isolamento
e transferência de lideranças locais ou regionais para
presídios sem comunicação ou distantes”, disse Medeiros.
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Desestimular o crime organizado na Região
Ações da Polícia Civil
Além da prisão de três pessoas, relacionadas diretamente ao
homicídio praticado no dia 6 de junho, a PC, com a operação
desta semana, teve resultados como prisões, apreensão de
drogas, veículos, bloqueio de contas bancárias e novas provas
contra investigados.
A ação envolveu 85 policiais civis e o cumprimento de 46
mandados judiciais, incluindo buscas, apreensões e prisões
preventivas no município. Quatro pessoas foram presas e
diversos materiais ligados às atividades criminosas foram
apreendidos, incluindo drogas, veículos e equipamentos usados
no comércio ilícito. Também foram bloqueadas contas bancárias
utilizadas pelos suspeitos para movimentação de valores
oriundos do tráfico de drogas. Cerca de 59 integrantes de
grupos com atuação em Canela e região foram identificados. A
maioria dos investigados possui antecedentes e estaria
envolvida em disputas violentas por território, com histórico de
homicídios e coações.
As ações também têm como foco a desarticulação das
lideranças desses grupos, com medidas estratégicas como
transferências para presídios de segurança máxima e
isolamento de detentos que continuam exercendo influência
sobre a organização criminosa mesmo dentro do sistema
prisional.

Ações da Brigada Militar
Além da rápida ação que resultou na apreensão da arma do
homicídio do dia 6 de junho, um dos fatos mais graves do último
mês poderia ter acontecido em 18 de junho, mas foi evitado pela
ação da Brigada Militar, que prendeu, no centro de Canela, três
homens que tripulavam um carro com placas clonadas.  Houve
confronto com a guarnição e um dos criminosos acabou
baleado, mas sobreviveu. Eles estavam em Canela para
executar, ao menos, dois traficantes rivais.
Nas últimas semanas, a BM realizou mais de oito prisões,
apreendeu seis armas e diversas quantidades de drogas.
Segundo o Major Angelo Márcio Ferraz, comandante do 1º
BPAT, após o homicídio registrado em Gramado, no dia 6 de
junho, a Brigada Militar, a partir de ações de inteligência e do
compartilhamento de informações entre as guarnições em
atuação, conseguiu prender um dos autores do crime em Caxias
do Sul, juntamente com a arma utilizada na execução. A prisão
ocorreu em menos de três horas após o fato, e desencadeou
uma linha de investigação que resultou em novas prisões, dando
uma pronta resposta à comunidade.
Desde então, seguimos com operações policiais permanentes,
por meio da saturação de áreas conflagradas pelo tráfico,
barreiras policiais e abordagens a indivíduos suspeitos, com o
reforço do 4º Batalhão de Choque de Caxias do Sul, em
conjunto com o Pelotão de Força Tática do 1º BPAT e o apoio
de todo o efetivo que atua diuturnamente nas ruas da região.
Como resultado dessas ações, na semana passada
conseguimos antecipar e prender quatro criminosos, vindos da
Região Metropolitana com a intenção de cometer homicídios em
Canela. Com eles foram apreendidas quatro pistolas e grande
quantidade de munições.
Ao longo desta semana, também realizamos diversas prisões de
traficantes, apreensões de entorpecentes em Canela e Gramado,

além de retirar de circulação mais duas armas de fogo que
estavam em poder de criminosos.
“O 1º BPAT segue atuando com firmeza, com foco na
prevenção e no enfrentamento ao crime, a fim de garantir
mais segurança à nossa comunidade.
Os criminosos vão compreender que Gramado, Canela e
toda a nossa região não são terreno fértil para a prática de
delitos”, disse o Major.
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Linha do tempo dos principais fatos policias das últimas semanas
· 6/6 – Homicídio de Fernando Ferrari, 22 anos, em loja de tintas na Av. das Hortênsias (Gramado)
· 6/6 – Prisão do motorista envolvido e apreensão da arma, em Caxias do Sul - BM
· 12/6 – Prisão de casal em Caxias do Sul - PC
· 18/6 – Prisão de três homens armados no centro de Canela, com quatro pistolas e munições, eles planejavam
             duas execuções em Canela; um é baleado após confronto com a BM
· 22/6 – Incêndio criminoso no Loteamento Renascer, continuidade da disputa entre facções
· 24 e 25/6 – Operação da Polícia Civil: quatro prisões, apreensões e bloqueio da instalação de traficantes no bairro São Lucas.

 A última semana expôs com clareza o
nível de tensão entre organizações
criminosas que disputam espaço em
Canela e região. A resposta das forças
de segurança foi dura e articulada, tanto
no campo repressivo quanto no
preventivo. Ao barrar a instalação do
tráfico em novos territórios e desarticular
parte da estrutura operacional das
facções, a Polícia Civil e a Brigada
Militar demonstraram que o crime pode
até tentar se reinventar, mas encontrará
resistência sempre que avançar.
A população, por sua vez, espera que o
ritmo dessas ações se mantenha e que
os resultados avancem também sobre
os elos financeiros e políticos que
sustentam a criminalidade regional.
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Recomeçar, mas para quem?

360 GRAUS
por Francisco Rocha

@rochachiquito

A recente operação da Polícia Civil, com reflexos no
loteamento Recomeçar, no bairro São Lucas, revela uma
verdade incômoda, mas urgente: quando o Estado não
ocupa o seu espaço com critérios, fiscalização e
presença efetiva, o crime se encarrega de ocupá-lo por
conta própria.
A ação da polícia, que impediu a instalação de uma célula
criminosa no recém-inaugurado loteamento, foi
necessária — e, infelizmente, previsível. O local foi
pensado para abrigar famílias carentes. Foi escolhido
como soluções para aquelas atingidas pelos eventos
climáticos de 2024, mas entre os desabrigados estavam
também criminosos já conhecidos das forças de
segurança. Essa falta de triagem, de planejamento e de
acompanhamento revela mais do que falhas operacionais:
mostra a ausência de uma política habitacional
responsável, voltada a proteger os vulneráveis, não a
realocar o problema.
Não é a primeira vez que isso acontece. Em Canela, os
loteamentos Recomeçar e Renascer surgiram com o
discurso da esperança — nomes que sugerem dignidade,
superação e reestruturação. Mas na prática, recomeçar
virou sinônimo de “reinstalar o problema em novo
endereço”, pago com dinheiro público. E quando o
loteamento nasce com traficantes entre os primeiros
moradores, fica claro que algo deu muito errado antes da
casa ser entregue.
A comparação com casos da Região Metropolitana não é
exagero. Em situações emergenciais, como enchentes,
vimos facções dominarem abrigos, organizarem a
ocupação dos espaços, controlarem a entrada de
alimentos e, por fim, imporem a sua própria “ordem”. Não
se trata de criminalizar a pobreza — longe disso. Mas sim
de reconhecer que, entre os desabrigados, também há
criminosos, e ignorar isso é romantizar o caos.
Durante o período em que parte dessas pessoas ficou
abrigada em pousadas de Canela, foram registradas
ocorrências de tráfico, violência contra mulheres e até
estupro de vulneráveis. Agora, muitas dessas mesmas
pessoas foram realocadas no Recomeçar, sem qualquer
critério público transparente. O resultado? Uma operação
policial já nos primeiros dias de ocupação.
Enquanto isso, famílias honestas, que há anos vivem em
áreas de risco ou pagam aluguel com sacrifício, seguem
sem acesso a políticas habitacionais sérias, enquanto
faccionados são alocados em casas com recursos
públicos. Em que momento perdemos o senso de
prioridade? Em que momento o Estado apertou o botão
do “dane-se”?
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O crime sempre soube onde se instalar. A omissão do
poder público ajuda a pavimentar esse caminho. Não
basta entregar casas. É preciso entregar futuro,
segurança, oportunidade. E isso começa com critério.
Com responsabilidade. Com fiscalização. Recomeçar, sim
— mas para quem realmente quer construir, e não
destruir.
Por fim, Parabéns ao trabalho da Polícia Civil de Canela,
que por muito tempo vem fazendo o trabalho pesado que
a Prefeitura não consegue, não quer ou não tem a
coragem de fazer. E, em tempo, não é uma crítica a esta
ou aquela administração, é uma crítica ao sistema, que
não faz questão de funcionar.

É de Canela!
Parabéns ao Prefeito Gilberto Cezar, por garantir a
permanência do Parque do Palácio em posse e
propriedade do Município.
Lá no caderninho de promessa de campanha, pode
colocar um “check”, ao lado.
A comunidade de Canela agradece! 
Aí que eu me refiro!
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